



Dimitri Dubéros, co-dirigeant de la société ABG Climatique à Cholet (entreprise de plomberie, chauffage et climatisation)



« Tout commence lors de mon orientation après le collège. Élève plutôt dans la moyenne avec la possibilité de continuer en seconde, mon professeur de technologie a bloqué mon passage en m'expliquant que j'avais un potentiel manuel pour m'orienter vers un métier du bâtiment.

Me voilà sur une nouvelle voie ! Je pars sur un BEP CAP installateur thermique où, dès l'allumage du chalumeau, pour la première fois, je comprends que j'allais adorer ce métier.

Je continue en Brevet Professionnel en alternance et ma passion pour cette profession se confirme. Me voilà passé d'élève moyen à très bon élève. L'entrée dans la vie active se passe très bien pour moi, j'exerce quelques semaines en intérim et je poursuis avec un contrat à durée indéterminée dans une PME de plomberie-chauffage. Là, je prends conscience qu'il y a un besoin énorme dans le bâtiment et que mon orientation de plombier-chauffagiste s'avère prometteuse. Après une courte expérience dans le milieu professionnel en tant que plombier-chauffagiste, à 23 ans, je décide de me mettre à mon compte en tant que sous-traitant tuyauteur soudeur. Une petite fourgonnette, des outils, une échelle et beaucoup de motivation et l'aventure commence... J'ai travaillé à mon compte dans toute la France et à l'étranger. Cela a été, pour moi, une aventure de cinq ans qui m'a permis de faire

des rencontres, grandir, découvrir toutes les facettes du métier. Je me sentais bien, j'avais beaucoup de travail et aucune difficulté à trouver des clients. Par le sérieux et la qualité de mon travail, je suis devenu un collaborateur privilégié pour la société ABG Climatique où je travaillais comme sous-traitant pour l'installation de tuyauterie industrielle, chauffage, etc. Mes relations avec les deux associés d'ABG Climatique se sont construites et, au départ en retraite de l'un d'eux, Michel Albert, le second, Jacques Biron m'a proposé de m'associer avec lui. Après une courte réflexion, j'ai accepté la proposition et ce fut vraiment un moment important, un tournant dans ma carrière professionnelle, j'avais à ce moment 28 ans ! Cela fait maintenant 15 ans que je vis cette aventure avec ABG Climatique. Mon poste a beaucoup évolué, allant de l'encadrement des équipes de travaux vers des fonctions de co-direction générale. Je m'oriente aujourd'hui vers une nouvelle étape, la succession de Jacques Biron afin de poursuivre cette magnifique aventure d'ABG Climatique.

Je ne pensais pas un jour réussir aussi bien dans la vie. Comme quoi les seules limites sont souvent celles que l'on s'impose. J'ai compris la chance que j'avais d'avoir choisi la filière plomberie-chauffage. Avec l'évolution du métier et les problématiques environnementales et climatiques, notre métier a des décennies devant lui. »

Son conseil :

« Si tu as envie de faire un métier qui t'apporte un épanouissement personnel et professionnel, viens rejoindre la filière de l'énergie et du bâtiment. »



Journal de l'Orientation N°2 – Mai 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY